

Dringlichkeitsantrag:

Folgende Fahrradwege befinden sich in einem schlechten bis verkehrsuntauglichen Zustand.

Der Beirat möge beschließen, dass das ASV aufgefordert wird die nachfolgenden Mängel umgehend zu beheben. Es besteht nach unserer Auffassung z. T. erhebliche Unfallgefahr.

1. Fahrradweg zwischen der Straße Witteborg, bzw. auch ab Farger Straße und Wilhelmshavener Straße.

Zustand: Fahrweg bestehend aus einem Sand/Lehmgemisch o. ä., bzw. Schotter, zum Teil auch eine Reihe Rasengittersteine. Der Belag wird bei nasser Witterung weich und es bilden sich Pfützen. Die Fahrbahn wird dadurch sehr rutschig und ist schlecht zu befahren. Bei Trockenheit entstehen getrocknete Fahrspuren / Rillen, wodurch der Fahrweg mindestens sehr holprig wird. Die teilweise verlegten Rasengittersteine sind, bzw. waren als Fahrweg völlig ungeeignet.

Maßnahme: Fahrweg mit einem festen Belag aus z. B. Asphalt ausbauen.

2. Fahrradweg rechtsseitig in Richtung Vegesack entlang der Landrat-Christians-Straße, nach der Zufahrt Wätjens Park (ab Litfaßsäule) bis Zufahrt ZAST.

Zustand: Fahrweg mit Betonplatten ausgelegt. Diese driften auseinander und bilden inzwischen mehrere Zentimeter breite Längsrillen. Längs der Tiefbordsteine (rechts) viele Versackungen. Ab etwa, gegenüber Hausnr. 6 mehrere tiefe Versackungen über die gesamte Fahrwegbreite (Platten kippen gegenseitig nach unten). Viele Platten stehen hoch und wackeln, bzw. liegen nicht fest.

Maßnahme: gesamten Fahrweg aufnehmen und mit Betonsteine verlegen.

Ralf Schwarz und die Fraktion der CDU im Beirat Blumenthal